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院党委副书记左春生到美术系、音乐系调研 
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4月3日上午，党委副书记左春生在就业指导处处长李强、学生处处长陈伟的陪同下先后走访美术系、音乐系进行调研。 

走访调研中，美术系主任伊晓雷、党总支副书记宋梅梅就学生管理和就业工作做了汇报。美术系领导班子及全体教师积极抓困难学

生和特殊学生的管理工作，做到了解每位学生的实际困难，积极为困难学生排忧解难，使其能够正常地学习，完成学业；对特殊学

生做好心理咨询和疏导工作，在思想上加强正面引导，切实帮助解决实际问题。在谈到就业工作时，美术系党总支副书记宋梅梅介

绍了美术系专业的特点：实用性强、应用广泛、方式灵活、同学思维活跃。系领导、辅导员积极促进毕业生解放就业思想，更新就

业观念，鼓励毕业生以自主创业拉动就业。现在已经有4名2009届毕业生开始了自主创业，美术学专业侯绪颖在牡丹江市文化宫院内

开办了金太阳书画学校，招生规模已达30余人；薄月婷开办了仁杰画室，也具有了一定规模；艺术设计专业毕业生时华甲和王秀娟

在山东创办了有色金属装饰公司。党委副书记左春生听完汇报后对美术系提出的“鼓励毕业生自主创业拉动就业”的思路给予了肯

定，并对美术系的学生管理和就业工作谈了自己的四点体会：一是系领导班子要充分重视学生管理工作和就业工作；二是要做好常

规教学管理工作，营造良好的教风、学风；三是加强学生思想政治工作，正确引导学生。四是管理过程中要总结好的方法，结合学

院开展的学习实践科学发展观活动，增强工作的实效性。 

在对音乐系的调研中，音乐系主任陆学凯、党总支副书记刘晓霞分别作了汇报。他们创新能力培养、提高学生实践技能、采用学分

制实习、成立实习中心，努力提高学生培养质量。他们创立了乐坛，为学生音乐学习搭建平台。音乐系领导班子重视就业工作，发

动全系教职工的社会资源和校友的力量，积极拓展就业空间，本学期已经连续举行了4场专场招聘会。党委副书记左春生听完汇报

后，提出了自己的四点建议：一是希望音乐系要继续做好就业工作；二是做好就业统计工作；三是加强学生素质培养，学生培养质

量如何决定了专业的生存和发展；四是真正意义上了解学生所想所忧，以学生为本，切实做好学生的日常管理工作。 
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上一条：院党委副书记左春生到数学系、英语教育系调研 下一条：学院召开深入学习实践科学发展观活动骨干培训会  

【关闭】 

版权所有：牡丹江师范学院 校园新闻  地址：牡丹江市爱民区文化街191号 ICP备案号：05001241 


